
LG Präsident Hettinger erklärt:  
Es gibt nichts Schlimmeres als eine Sympathie erkennen zu lassen."  
Bei allem müsse man immer neutral bleiben. " 
Ob Verkehrsunfälle, Bau- oder Darlehenssachen, "jeder Fall ist anders".  
 

Das LG ist sehr parteilich zum Verursacheranwalt, als enger Freund vom LG & vom Justizminister. Es wurde 

bekannt daß der Verursacheranwalt zuvor beim LG & im Justizministerium arbeitete und nur bevorteilt wurde 
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22.06.2010 - Reiner Hettinger ist neuer Präsident des Amtsgerichts und arbeitet dabei auch weiter als Richter. 
 

Trotz vieler Verwaltungsaufgaben hat er sein Richterdasein nicht an den Nagel gehängt. Ein Drittel seiner 

Stelle fällt auf die Arbeit als Zivilrichter am Amtsgericht. "Ich würde das sehr vermissen, ich arbeite 

unheimlich gerne als Richter. Es ist wichtig, an der Basis dranzubleiben." Das Spannende an seinem Beruf? 

"Es ist das pralle, buntgemischte Leben, mit dem ich zu tun habe", erklärt Hettinger.  
Ob Verkehrsunfälle, Bau- oder Darlehenssachen, "jeder Fall ist anders". Bei allem müsse man 
immer neutral bleiben. "Es gibt nichts Schlimmeres, als eine Sympathie erkennen zu lassen." 
Eine Herausforderung, vor allem wenn bei den Parteien die Emotionen hochkochen. 

"Verhandlungsführung hat viel mit Psychologie zu tun", verrät Reiner Hettinger.**** 
 
-------------****nach LG Vize- Präs. bis 2010 nun in 2015 als LG Präs. nach MOS  zurück ----- 
 
RA Kanzlei Zundel, enger LG- Freund und der Justiz, Er arbeitete im LG + Justiz- Ministerium, 
u.a., „deshalb konnte ich“ wegen starker Parteilichkeit & Sympathien des LG „nicht gewinnen“. 
Wer den Richter & die Justiz gut kennt, gewinnt auch mit Lügen & Betrug bei Gericht die Fälle. 

Feststellungen, Sachvortrag aus über 25 Jahren Erfahrungen, was man normal so nicht erwartet. 
Unfall 12 /1994 > wegen krimineller Vers. Intrigen, 2002 Klage, 1. Inst.> 2017 Willkür-Unrechtsurteil  
 

 

 

 
---------------------------------------------------------------------------------  06.02.2014, RNZ  -    Auszug 
 
(# Qualität ?)  Mosbachs Landgericht erledigt "doppelt so viel wie  durchschnittliche Gerichte"  

Von Hans Georg Frank. Die zügigen Gerichts-Prozesse finden bundesweit Beachtung:  Richter Ganter 

referiert über seine Beschleunigungsmethode./  Das LG wurde vom Minister als schnellstes Gericht gelobt .(#) 

# 
Das schnelle Mosbacher LG, brauchte 15 Jahre in 1. Instanz mit sehr kriminellen Gutachtern 
um die Beweise zu drehen / vernichten / negieren, um ihr Wunschurteil für Zundel zu fertigen. 

Der Mosbacher Stil stößt im Kollegenkreis nicht auf ungeteilte Zustimmung.  
Bei den Nachbarn in Heidelberg, heißt es im Flur, habe diese Methode keine Freunde.  

# 

"Bittere Justiz- Opfer–Erfahrungen im angeblich funktionierenden Rechtsstaat werden immer mehr bekannt. 

Es gibt nichts Schlimmeres als Justiz-Gegen-Sympathien zu erfahren & daß die Justiz nicht neutral  ist" 

http://www.stimme.de/heilbronn/nachrichten/stadt/sonstige-Im-Alltag-ist-viel-Psychologie-gefragt;art1925,1870842

